

# 125 ANIVERSARIO

## La Hermandad de la Pasión traslada a la Catedral el Santo Sepulcro

Diariodenavarra.com 15/01/2012



El prior de la Hermandad.

La **Hermandad de la Pasión de Pamplona** ha continuado este domingo con las actividades que conmemoran su 125 aniversario con el traslado a la Catedral del paso del Santo Sepulcro, **esculpido por Agapito Valmitjana** hace también 125 años y al que en 1930 se le dotó de nuevas andas diseñadas por Víctor Eusa.

El paso, acompañado de una escolta de nueve hombres armados y la junta de gobierno de la Hermandad en corporación y con bandera, formó parte de la agenda festiva de la entidad, que inició la tarde del sábado con un concierto en la Catedral.

Tras la celebración del traslado del paso en horas de la mañana, tuvo lugar la tradicional misa en la Catedral, oficiada por el arzobispo y en la que intervino la Capilla de Música dirigida por **Aurelio Sagaseta**.

El programa finalizó a la una de la tarde, cuando la Hermandad ofreció **una recepción** a las autoridades municipales, asociaciones y personas que colaboran con ella, así como a representantes de otros cofradías.

El programa de festejos del aniversario de la Hermandad de la Pasión inició este sábado con el concierto de la banda municipal **La Pamplonesa** interpretará bajo la dirección de Jesús Garísoain ocho piezas de género bajo el título "Marchas de Procesión", escritas todas ellas por compositores españoles.

Y entre ellas "La madrugá", una partitura de la **Semana Santa** andaluza de Abel Moreno que **La Pamplonesa** interpretará por primera vez.